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永盛小 学校だより 文責：校長 松本 学

永遠の杜 №３

夢・努力
９ 月 ８ 日 現 在

毎日じめじめとした天気で体が疲れがちですね！台風や突然の雨、気温が急に上昇する
等、自然が悲鳴をあげている様です。まだまだ天候が不順ですので、体調を壊さないよう
に十分な栄養と睡眠をとるようにご指導ください。

授業研究会をしました。
９月３日（金）、本校の現職教育授業研究会が行われました。４年生の算数科、小数の

授業でした。課題：「２．４５センチメートルを数の組み合わせで伝えよう」で、子ども
たちは、（１）２．４５は、２と０．４５を合わせた数 （２）２．４５は、２．５より
０．０５小さい数 （３）２．４５は、１を２個、０．１を４個、０．０１を５個合わせ
た数 …… 等、いろいろな表現で考え、発表しました。また、自分の考えをペアで練り
上げたり、全体で話し合ったりして、表現する力もつきました。子どもたちが一生懸命に
学習している姿に感心しました。先生方は指導力向上のため、がんばっています。

【質問に一斉に手があがります】【黒板で自分の考えを発表】【ペアで考えを深める】

感謝状贈呈式（オルガン寄贈）
９月５日（月）、市役所分庁舎で６月に本校にオルガンを寄贈していただいた遠藤玲子

様（東京都在住）への感謝状贈呈式がありました。市長さんと教育長さんが列席されまし
た。代理者の遠藤武士様へ原郡山市長より、直接感謝状が贈呈されました。東日本大震災
に苦しむ子どもたちのためにと、オルガンを寄贈された遠藤玲子様に感謝申し上げます。

ＰＴＡ各専門委員会開催
※ ９ 月 ２ 日 （ 金 ） １ ９ ： ０ ０ ～ 、 本 校
ＰＴＡの専門委員会が開催されました。
「 永 小 ま り つ 」 等 に つ い て の 具 体 的 な
活動内容について話し合われました。
◇ 厚 生 委 員 会 ： 販 売 す る フ ラ ン ク フ ル

トについて（準備物など）
【感謝状贈呈式：於 分庁舎３Ｆ庁議室】 ◇ 環 境 整 備 委 員 会 ： ゲ ー ム の や り 方 に

ついて
かわいいお客様 part １ ◇ 学 年 委 員 会 ： バ ザ ー に つ い て （ 日 程

※ 校 長 室 に か わ い い お 等）
客 様 が き ま し た 。 １ 年 ◇ 校 外 補 導 委 員 会 ： く じ 引 き に つ い て
生の算数のお勉強です。 ◇ 方 部 委 員 会 ： ① お に ぎ り 、 飲 み 物 に

紙 テ ー プ を 使 っ て 、 ついて②球技大会について
い ろ い ろ な も の の 「 長
さ 比 べ 」 を し て い る よ ※ 夜 遅 く ま で 、 子 ど も た ち が 喜 び そ う
う で し た 。 や が て 、 こ な 、 今 で き る 最 大 の 催 し を 考 え て い た
の 学 習 が 「 単 位 」 の 概 だ き ま し た 。 ９ 月 ９ 日 （ 金 ） に は 、 Ｐ

念 に 発 展 し て い き ま す 。 校 長 の 机 を 苦 労 し て 、 Ｔ Ａ 運 営 委 員 会 で 上 記 の 提 案 が 承 認 さ
紙テープで長さを測りとっていきました。 れる予定です。お疲れ様でした。

全 校 児 童 数

３ ０ １ 名



朝の通学風景① 鼓笛（鍵盤ハーモニカ）練習
ビックパレット発の送迎バスが学校に着き 毎 朝 、 休 み 時 間 、 放 課 後 と 大 変 き れ い

ました。ご存じ様に今回の大震災で、区域外 な 音 色 が 聞 こ え て き ま す 。 ５ ， ６ 年 生 の
から、本校に通学している子どもたちが乗っ 鍵 盤 ハ ー モ ニ カ グ ル ー プ で す 。 鍵 盤 ハ ー
てくるバスです。毎朝、 モ ニ カ の 存 在 は 、 大 変 大 き く 、 鼓 笛 の 土
ビックパレット前では、 台 を 支 え る 重 要 な パ ー ツ で す 。 子 ど も た
保 護 者 の 皆 様 が 、 乗 車 ち は 、 一 生 懸 命 に 練 習 を 繰 り 返 し て い ま
の指導をしてくれます。 す。

こ の 永 盛 小 学 校 で 学 閑話休題
び 、 遊 び 、 豊 か な 思 い か わ い い お 客 様
出 を 作 っ て ほ し い と 願 part ２ ↓
っております。

【学校に到着】

校内就学指導委員会とは？
「 子 ど も た ち が 全 員 、 居 心 地 の よ い と 思 【練習中の様子】
え る 学 級 ・ 学 校 」 を 作 る た め に 、「 特 別 ※ 校 舎 に 入 っ て い
な 支 援 を 必 要 と す る 子 ど も た ち 」 の 教 育 た コ ウ モ リ を 子 ど
や 進 路 を 考 え る 委 員 会 で す 。 永 盛 小 学 校 も が 見 つ け 、 職 員
で は 、 随 時 、 校 内 就 学 指 導 委 員 会 を 開 催 【アブラコウモリ】 が 網 で 捕 ら え 、 外
し て 、 担 任 だ け で な く 、 チ ー ム で 対 処 で に 逃 が し ま し た 。
き る よ う に 、 い ろ い ろ な 支 援 の 仕 方 や 、 外 で 思 う 存 分 虫
関係機関との連携などを協議しています . を 捕 ま え て 、 元 気

読み聞かせ会実施 に 飛 び 回 っ て ほ し
※ ９ 月 ７ 日 （ 水 ） 業 間 、 １ ， ２ 年 生 対 いと思います。

象 に 「 お 話 た ま ご 」 の 方 々 に よ る 読 み 聞 最近時々校舎に
か せ が あ り ま し た 。 生 活 科 ル ー ム で 「 ト 入っています。
ン ボ く ん と な か ま た ち 」「 に ゃ ー ご 」 の
絵本を読んでいただきました。子どもた
ちは本に引き込まれ、笑ったり、大きく
息を吸ったりで楽しみました。

【就学指導委員会】

個人積算線量計の測定意向調査
※９月６日（火）までにほとんどの保護
者の皆様からご回答をいただきました。

希望するご家庭が多く、放射線（体内 【お話たまごの方】

被ばく）のご心配が感じられました。後
日配布となる予定です。

【子どもたちの顔】

ミニ運動会について
校内の体育実技研修会を行いました

（アンケートの御礼）
９月７日（水）放課後、体育の実技研修会を行いました。校庭 ◇

での活動が、一定時間以外制限されている中、子どもたちの体力 ※先日のミニ運動会
をどのように向上させていくかが、課題です。 に関するアンケート

体育の準備運動で、子どもたちが楽しく、効果的に体ほぐしが ありがとうございま
できるいろいろな種目を研修しました。エアロビクスや日用品を した。
教材にしたものや、体育教具の様々な活用の仕方を学びました。 ～結果概要～

２９４名の回答中、
下記の結果でした。
・はい ２６４名
・いいえ ３０名

※月曜日（１２日）
に学校の考えについ
て詳しくお知らせい
たします。




